
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

1 関根清隆
１ 1時間 6/6

(1)

(2)

(3)

(4)

２
教育長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

美術品は今後も展示を続ける予定か、廃止
してスペースの有効利用を図れないか

土器の展示場及び美術展示場の年間訪問人
数を問う

質問事項・質問の要旨

町役場･福祉関連組織等、各種サービスの住民窓
口一元化提案

町役場・社協・地域包括ケアセンター・ボ
ランティア組織等の各種サービス（民間を
除く）の多様化・充実に伴い、まず一つの
電話番号を窓口とし、各種サービスの電話
番号を案内する必要があると考えるが、い
かがか

土器や資料などの保管は今後も当センター
で保管するのか、スペース有効利用の観点
より当センター以外で保管することは可能
か

町長
副町長
担当課長

実現するためには費用的に平成30年度の予
算の範囲で可能か

担当する（特に電話を受ける担当者）人材
はどう考えたらよいか

実現のためには各提供組織のメンバーを含
めた横の連係と協力体制が必要となるが可
能か

コミュニティ・マルシェと移住推進事業について

現在、移住推進センターとカフェのカウン
ターではコーヒーを400円で売っていて、
本来の業務とは考えにくい。何か買わなけ
ればそこの椅子に座れないこととなってい
る。これらは町の意向か

移住推進事業では待ちの姿勢ではなく、積
極的に首都圏に近い住民へのアピールが必
要だと考えるがいかがか

多世代活動交流センターの使用法について

２階西側のトイレが無くなることで問題は
ないか、そこもリニューアルできないか
町として今後の施工の検査はどのように行
うのか、検査項目はどのように作成し、い
つ誰が検査を行うのか

新たに厨房が設置されたが、換気設備もな
く通常室内換気であるため匂いが充満する
との苦情もある。そのような状況では限ら
れた使用と考えられるが、果たして存在意
義と投資の価値はあるのか、お考えを問う
シェア・オフィスと言うものがあるが、
ネットカフェのような都会向きブースで鳩
山町のような地域で必要なものか、お考え
を問う
指定管理者との契約の概要（業務範囲など
の契約内容・金額・期間等）及び契約の根
拠はいかがか
当該指定管理会社からの提案に対する評価
検証はどのように行ったのか

町長
副町長
担当課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(7)

(8)

(9)

４

(1)

(2)

(3)

２ 小川唯一 １
町長
担当課長

50分 6/6

(1)

① 目的は何か

② 平成30年度から５年間の適用期間とは

③ 必要のつど修正とは

④ 町民サービスの向上になぜつながるのか

⑤ 職員の負担増にならないか

２
町長
担当課長

(1)

① 国を挙げてのお祭り、町はどのように参
加するか

② 近隣の自治体の動きはどうか

３ 大賀広史 １
1時間10分 6/6

(1)
① 学校管理下における熱中症の対策はどの

ようか
② 各校にＷＢＧＴ（暑さ指数）を測る熱中

症指数計の設置を提案する
(2)

① 本町で配置してから３年目となるが、こ
れまでの取組みや今後の課題について伺
う

２ 町長
担当課長

(1)

① おしゃもじ山つつじの維持管理対策を

② 納涼夏まつりの２つの会場の一本化は

③ 納涼夏まつり等、町としての関わり方を
伺う

オリンピックイヤーのイベント

2020年オリンピック・パラリンピック年に
イベントを考えているか

鳩山ニュータウンの新しい自治会について

新しい自治会に期待するものは何か

組織改正

教育行政(熱中症・スクールソーシャルワーカー)

小中学校での熱中症対策

スクールソーシャルワーカー（ＳＳＷ）

つつじ祭り・納涼夏まつりについて

町役場とのかかわり方はいかがか、特に連
合会とのかかわりはいかがか
自治協力団体交付金等の補助金はどの単位
で申請し、支給されることになるのか

町長
副町長
担当課長

町長
教育長
担当課長

産業振興策(つつじ祭り・納涼夏まつり・商工会
支援)

幾つかの不動産物件が売りに出されている
ことがあるが、不動産業者・住宅サイトへ
の鳩山町の優遇制度等の情報をリンク等で
付加する連携は図れないか
学生のシェアハウスを行うと考えている様
だが住民の意見や学生・関係者の意見では
期待できないと話す方がいる。この案が採
用された裏付けデータ、根拠を問う
本来の目的を果たしているかどうか、住民
の間より厳しい声が聞こえている。今後ど
のように考えているか問う。また本来の目
的が果たせない可能性が高ければ、見直し
が必要ではないか

組織改正について伺う
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

① 起業・創業相談会の実施の支援を

３

(1)

① 学校施設の適正化をどう考えているか

② 各校プールの活用状況は

(2)

① 適正化に向けて検討を進める公共施設は

４ 松浪健一郎
１ 45分 6/6

(1)

(2)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

５ 野田小百合 １
教育長 1時間10分 6/7

(1)

(2)

① どのように評価するのか
② 教育の現場での混乱はないのか

(3)

① どのようにして決定されていくのか
② 保護者や教師の意見はどのように反映さ

れるのか

２

(1)

(2)

３

(1)

① 設置、バリアフリーの状況

② 公園設置トイレに関して問題は起きてい
ないか

③ 公園への設置予定や住民からの要望はど
のようか

④ 公園のあり方を含めて、ひろく住民に呼
びかけて検討をすすめてはいかがか

(2)

① どのように検討をすすめるのか

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

町長
教育長
担当課長公共施設の総延床面積のうち、44％が学校

施設

公共施設の複合・集約化について

地元企業である田中工業の元代表取締役が、脱税
容疑で起訴されたことについて

公共施設の適正化

商工会が実施する事業の支援

ここ10年で、田中工業が受注した町の工事
の額は（随意契約も含めて）どれくらい
か。単年度ごとで伺う

空き家を活用した、学生シェアハウス・モデル事
業について

学生のシェアハウスに対する調査研究はど
のように行ったか

事業の運営母体は

概要及び事業の詳細を伺う

場所の選定は

町長
副町長
担当課長

まちづくりについて

公園・公共施設等のトイレについて

第６次総合計画について

町長
副町長
担当課長

道徳教育について

道徳教育とは何か

道徳の教科化について

町の対応を伺う

教科書の採択について

予算の検討について

住民の意見をどのように受けとめ、予算に
反映しているのか
広く町民の声に耳を傾ける場が必要ではな
いか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

② 住民と一緒に第５次計画を総括し、多く
の住民を巻き込んでの検討をすすめない
か

６ 日坂和久 １
町長
担当課長

50分 6/7

(1)

(2)

(3)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

７ 森　利夫 １
50分 6/7

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

８ 石井　徹
１ 町長

担当課長
1時間 6/7

(1)

(2)

(3)

２ 町長
担当課長

(1)

① 税収を下回る状況だが、ここ数年の状況
は

② この状況を改善するための施策の検討は

今後の課題と、どの様に進めるのかを伺う

介護支援ボランティア制度について

介護支援ボランティア活動者数について伺
う
運営開始から介護給付費等への効果につい
て伺う
評価ポイント転換交付金について伺う

町長
副町長
担当課長改修工事が完了するまでの工程を伺う

工事費用減額のための、変更等は終わった
のか。検討事項及び減額出来た工事費用を
伺う
工事期間中、現在使用している団体等へ
の、安全確保を含めた配慮を伺う

道路交通の安全対策について

あんずの里づくりプロジェクトについて

多世代活動交流センターについて

ニュータウン内車両進入止修繕進捗状況に
ついて伺う

大橋地内の道路交通安全対策について伺う

道路交通法改正に伴う高齢者免許更新につ
いて伺う
町内の人身事故発生状況について伺う

町長
副町長
担当課長今までの経過と現在の状況を伺う

今までに投資した金額を伺う

南比企窯跡群について
町長
副町長
教育長
担当課長

低額な介護保険料と高齢者の健康への取り組みの
メディアの報道について

新聞各紙、ＮＨＫ他、メディアの取り上げ
について、どのような感想を持ったか
これらの報道を、事前に住民へ情報提供で
きたか。特にＮＨＫの放映についてはどう
か
他にも「暑い町」「寒い町」だけでなく、
鳩山町が取り上げられた情報等の住民への
提供を今後どのように考えるか

復元古代窯の使用状況および国分寺市との
継続的な関係を伺う

平成25年度に発掘調査した、新沼窯跡等の
国指定史跡化を伺う

鳩山町財政健全化集中改革基本指針の財源確保策
について

ふるさと納税による財源確保について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

③ 魅力的な返礼品の検討の考えは

３

(1)

① 現在の状況は

② 今後の取り組みは

(2)

① 現在の状況は

② 今後の取り組みは

９ 中山明美 １
50分 6/8

(1)

① どのようなものを導入したのか

② メリット・課題はなにか
(2)

２

(1)

① 町の職員・教職員の管理職

② 審議会委員・委員会委員
③ ボランティア

(2)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

10 石井計次 １
1時間10分 6/8

(1)

① 候補地選定は、事前に地権者との合意の
もと協働の取り組みが必要ではないか

(2)

① 購入した絵画の管理状況はどのようか
② 購入時の総額と点数を伺う

③ 今後、展示もしくは教材としての利用計
画はあるか

④ 現在の評価額を知る必要性の有無を伺う

(3)

① 過去、売却処分の計画があったが今後、
どのような施策を講じる考えか伺う

(4)

① 現状をどう評価しているか伺う
(5)

① 取得価格と地積を伺う

旧総合運動公園の計画地について

財源確保策について
町長
副町長
教育長
担当課長

新たな企業誘致の取り組みについて伺う

町有財産の処分について

高台寺浄水場跡地利用について

旬の花について

2025年問題（団塊世代が後期高齢者とな
る）に対してのビジョンを伺う

これからの教育について

ＩＣＴ教育の導入状況はいかがか

４技能のために英語検定に補助してはいか
がか

女性の社会参加の状況はいかがか

「健康長寿のまち はとやま」のブランド化

地方創生拠点整備交付金活用後のコミュニティ・
マルシェの状況は

移住推進センターについて

町長
副町長
担当課長まちおこしカフェについて

女性の活躍できる社会に
町長
教育長
担当課長

公募して女性議会を開いてはいかがか

「健康長寿のまち はとやま」のブランド
化の具体的な取り組み

(1)の実績などを持続させるための方策を
伺う

町長
担当課長

健康寿命３年連続男女とも埼玉県第１位を
なし得たのは、何が１番の理由と考えてい
るか

町長
教育長
担当課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２
町長
担当課長

(1)

① 地元説明会での意見を県・町は、どのよ
うに捉えているか

② 完成目標年度との整合性は如何か伺う

11 根岸富一郎 １
町長
担当課長

1時間30分 6/8

(1)

① 利用状況は

② 土日運行の計画は
③ 運営の財源は

(2)

① 町内循環バスの利用状況は

② 廃止の計画は
③ 代替えのバス路線延長と町内のバス代金

は
④ 町の負担とその財源は

(3)

① １日平均の利用人数を増やす計画は

② 運営の財源は

２

(1)

① 地域差をどうするか

② だれが高めるか

③ 対象町民をすべて調査できるか

(2)

(3)

(4)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

12 小峰文夫 １
1時間 6/8

(1)

① 役場南側の県道東側職員駐車場法面に植
えられている大木伐採について

２

(1)

(2)

国の補助金関係で、町道第１号線との兼ね
合いはどうか

県道岩殿岩井線の重郎橋架け替え等につい
て

地域公共交通の充実を

町内デマンドタクシー台数の増加を

町内循環バス廃止の計画について

道路行政について

町営路線バスの運営状況について

地域合意の内容とその時期は

あんずの加工施設と農産物直売所の計画と
一緒に進めないのか

地域福祉の推進を
町長
担当課長

町民の健康診断受診率をどう高めるか

健康体操教室など、介護予防をどのように
すすめるか
生活支援が必要な人への施策はどうするの
か
介護費用は、５月ころまでの状況はどうか

町役場駐車場大木について
町長
副町長
担当課長役場南側の県道東側駐車場大木について

町道第52号線（百地蔵通り）の改良工事について

今宿小学校木の葉よけプール屋根の件の解決とグ
ラウンド整備について

町長
副町長
教育長
担当課長

町の税金を使わないで、プールの木の葉よ
けの屋根の件が今宿小学校西側の山林の地
権者の協力を頂き解決したことを町はどう
思っているか
今宿小学校グラウンド整備について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 今宿小学校運動会の徒競走ゴール手前10
メートル位の所の「段差整備」について

３

(1)

(2)

(3)

(4)

４

(1)

① 県道の歩道内に出来ている花壇の管理は
埼玉県の管理か

② 歩道内の花壇の中に電柱がある場所は、
花壇の管理を東京電力に頼み、それ以外
は、無くして舗装にした方が良いと思わ
ないか

軽自動車税は、新規登録から13年以降はど
う変わるのか

一般町民は、軽自動車が新規登録から13年
以降は税金が変わることを知っていると思
うか

軽自動二輪車や原付バイクも変わるのか

県道岩殿岩井線歩道の花壇（赤沼、今宿地区）に
ついて

県道岩殿岩井線の歩道内にある花壇の管理
について

軽自動車税について

ナンバーの付いた農業用のトラクターも変
わるのか

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長
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